

あかまつ



長距離移動をするアサギマダラ。鱗粉が少ないので羽にマキング(写真の左羽)をして調査しています。
撮影 2022.09.15 立原高原

子どもたちがつくる「運動会」

今年度は、感染症対策をしっかり行い、短い練習期間で、子どもたちの思いや願いを大事に「子どもたちがつくる運動会」をめざし準備を進めました。

児童会本部の6年生は、運動会の開催に感謝し、皆さんに元気とパワーを届けようと、「シトラスリボン・プロジェクト」を提案しました。コロナ禍3年目の閉塞感を払拭してくれる、心温まる取組となりました。台風15号による雨のため1日延期となりましたが、当日はこのリボンと全校アンケートで考えた運動会スローガン「全力☆協力☆真剣勝負を讃え合おう!」、そして素晴らしい秋晴の元、子どもたちみんなが主役となって運動会をつくり上げました。

開会式閉会式の司会進行は6年生が立派に行いました。ラジオ体操は5年生が前に出て堂々と進めました。低学年、高学年の種目では、種目や振付の一部を子どもたちが考えました。



児童会種目
Tug of War (全校)



風車ひろい (来入児)



南相木音頭
(全校、PTA、来賓)
ちょっくらさん



6年生が開閉会式
を立派にすすめました。

村長さん、教育長さん、PTA会長さん、保護者の方々に助っ人として加わっていただき、大いに盛り上がりました。ご協力いただきありがとうございました。

どの子も練習の成果を発揮して輝いていました。保護者の皆様におかれましては、準備や片付けにご協力いただきありがとうございました。(学校の玄関にあるモニターにて、10月中旬まで運動会の様子をスライドショーで紹介しています。学校にお立ち寄りの際にはご覧ください。)

交通安全に心がけて

保護者の皆様には、自転車加入保険の調査ご協力いただきありがとうございました。交通安全について、学校でも指導していますが、ヘルメットの着用、自転車の安全点検、安全確認などを行って、けがや事故の無いようにご家庭でもご確認をお願いします。

9/30(金)朝には、交通安全協会の皆さんが街頭指導に立っていただき、子どもたちの交通安全にご尽力いただけることになっています。

よろしくをお願いします。

イラスト(略)



Let's Try Try (1~3年生)



繋ぐ!! (4~6年生)

児童会種目の「Tug of War」綱引きでは、感染症対策として軍手の着用、一人ひとりの間隔をとる工夫をしました。さらに2回戦目と3回戦目にはちょっくらさんや

10月の主な予定

イラスト(略)

今月は、ふるさと体験をはじめ、夢先生や見学、遠足など体験活動が多く予定されています。子どもたちの夢や経験や活動が広がってほしいと考えています。

10月	2日(土)	みどりの少年団 森林祭
		イラスト(略)
	3日(月)	安全点検日
	5日(水)	教育課程研究協議会のためお休み
	6日(木)	夢先生(5・6年生) のりもの遠足(1・2年生)
		イラスト(略)
	7日(金)	教研集会のためお休み
	8日(土)	
	9日(日)	
	10日(月)	スポーツの日
	11日(火)	冬季下校開始(16:05)
	12日(水)	ふるさと体験の日 祖父母参観日
	13日(木)	4年長野市見学
		イラスト(略)
	14日(金)	尿検査
	15日(土)	科学作品展(～16日)
	17日(月)	たてわり清掃(～28日) 佐久音楽鑑賞会(午後)
	20日(木)	後期児童会
	21日(金)	読み聞かせ 視力検査
	25日(火)	歯科検診
	31日(月)	歯の衛生週間(～11/4)

まだまだ新型コロナ感染が心配される毎日です。学校では、9月は体育であっても集まる時にはマスクを着用

すること、合唱活動や調理実習はしばらく見合わせることで、朝の活動後にも放送を流して全校で手洗いをを行うことなど対策を強化しました。

連休中でもご家庭の過ごし方や課外活動等において、新型コロナウイルス感染症等予防対策へのご協力をよろしく願います。

大型扇風機の寄贈

9/14(水)佐久法人会小海支部より大型扇風機2台を寄贈していただきました。今後、体育館で使用し、新型コロナ対策としての換気や暑さ対策として利用させていただきます。ありがとうございました。



連絡・お願い

- ・今年度は9/22付通知のとおり、ふるさと体験の日に祖父母参観(保護者も可)を兼ねる形での実施となります。2・4年生は1時間目、ほかの学年は2時間目から始まり、活動内容によって終わりの時間が異なりますので、各学年の通信をご覧ください、ご都合のつく時間帯でご自由に参観をしていただければと思います。
- ・連休明けの10月11日(火)からは冬季下校となります。安全面を考慮して水曜日と金曜日は全校で下校できるように15:20下校とします。それ以外の6時間授業の下校時刻は、16:05と早くなります。

前庭のダリアをはじめ中庭のフジバカマや職員室前のブッドレアなどの花が咲き、いろいろな種類の蝶が訪れるようになってきています。



最近、キアゲハの幼虫(現在は蛹)を職員室の廊下に展示したところ、「(キアゲハの幼虫は)きれいな模様だね。」「前にも飼ったことがあるから、探してみました」「えさをもっと欲しがっているのかも」「さわるとオレンジ色の角みたいのを出したよ」「いつさなぎになるのかな。」「冬はどう過ごすの?」「どうやってさなぎになるのかな」「今(前蛹)はさわっちゃだめだよ」など、子どもたちや先生方が命を大切にしながら興味をもって関わっている素敵な姿が見られました。(9/24無事羽化しました!)